



Comisión Honoraria contra el Racismo,
la Xenofobia y toda otra forma de
Discriminación

12 de marzo de 2024.-

Comunicado de la Comisión Honoraria contra el Racismo, la Xenofobia y toda otra forma de Discriminación

A la opinión pública:

La Comisión Honoraria de contra el Racismo, la Xenofobia y toda otra forma de Discriminación repudia enérgicamente las expresiones de odio y antisemitismo que tuvieron lugar el pasado 8 de marzo de 2024 durante la marcha conmemorativa del Día Internacional de la Mujer.

Lamentablemente, un grupo de participantes desvió el propósito de esta plataforma de derechos para difundir un discurso de odio, exhibiendo una representación grotesca de una figura con rasgos monstruosos, colmillos, ojos exagerados y una estrella de David en la frente, atravesada por una lanza.

Este acto constituye un claro ejemplo de discurso de odio, el cual rechazamos de manera contundente, al igual que cualquier forma de violencia y discriminación, por origen nacional, étnico-racial, filiación política, religiosa, identidad sexual u otras causas. Consideramos que tales acciones van en contra del respeto y la promoción de los derechos humanos de todas las personas que residen en nuestro país, que cuenta con una larga tradición democrática y de protección de derechos.

Condenamos firmemente el racismo, la xenofobia y cualquier forma de discriminación y reiteramos nuestro compromiso con la construcción de una sociedad libre de violencia.

En respuesta a estos lamentables sucesos, la Comisión Honoraria de Lucha Contra el Racismo, la Xenofobia y toda otra forma de Discriminación:

1 - Repudia categóricamente las expresiones de antisemitismo y cualquier otra forma de odio, y se solidariza con las personas y colectivos que fueron agraviados.

2 - Se compromete a seguir trabajando en el fortalecimiento de políticas públicas con un enfoque de derechos humanos, orientadas a la prevención y promoción de la cultura de paz y la convivencia democrática saludable.

3 - Insta a la sociedad uruguaya a llevar a cabo un debate profundo que promueva la comprensión y el respeto de la diversidad.

Esperamos que estos esfuerzos contribuyan a crear un entorno más inclusivo y respetuoso para todos los ciudadanos de nuestro país.

**Presidente de la CHRXD
Sandra Etcheverry**